

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Pemikiran Kerja Praktek (KP)

Politeknik Negeri Bengkalis berdiri pada tahun 2000 oleh Pemerintah Kabupaten Bengkalis dibawah naungan Yayasan Bangun Insani (YBI). Menerima mahasiswa baru angkatan pertama tahun 2001 sampai saat ini telah menghasilkan lulusan yang telah bekerja dan tersebar diseluruh Indonesia, baik di institusi pemerintah maupun swasta, baik perusahaan Nasional maupun Multi-Nasional.

Terhitung sejak tanggal 29 Juli 2011, Politeknik Negeri Bengkalis berubah statusnya menjadi Perguruan Tinggi Negeri (PTN) melalui peraturan Menteri Pendidikan Nasional No. 28 Tahun 2011, tentang Pendirian Organisasi dan Tata Kerja Politeknik Negeri Bengkalis. Pada tanggal 26 Desember 2011, Politeknik Negeri Bengkalis diresmikan penegeriannya oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia.

Politeknik Negeri Bengkalis memiliki 8 (delapan) Jurusan diantaranya Teknik Perkapalan, Teknik Mesin, Teknik Elektro, Teknik Sipil, Administrasi Niaga, Teknik Informatika, Bahasa dan Kemaritiman. Dari 8 (delapan) jurusan terdapat 18 (delapan belas) Program Studi, yang terdiri dari 8 (delapan) program studi D3 (diploma tiga) diantaranya Teknik Perkapalan, Teknik Mesin, Teknik Sipil, Teknik Informatika, Teknik Elektro, Administrasi Bisnis, Bahasa Inggris, Nautika, Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga, dan 10 (sepuluh) Program Studi D4 (diploma empat) diantaranya Teknik Listrik, Teknik Rekayasa Arsitektur Perkapalan, Teknik Mesin Produksi dan Perawatan, Teknik Perancangan Jalan dan Jembatan, Rekayasa Perangkat Lunak, Bahasa Inggris untuk Komunikasi Bisnis, Keamanan Sistem Informasi, Administrasi Bisnis Internasional, Akutansi Keuangan Publik dan Bisnis Digital yang merupakan pembharuan dari program studi D3 Administrasi Bisnis. Setiap program studi melaksanakan program yang terdiri dari 40% teori, 60% praktek dengan jumlah Satuan Kredit Semester (SKS)

110 sampai dengan 118 dari jumlah jam belajar yang efektif 32 sampai dengan 38 jam/minggu.

Administrasi Niaga adalah salah satu jurusan yang ada di Politeknik Negeri Bengkalis, yang mana terdapat 3 (tiga) program studi yaitu D3 Administrasi Bisnis, D4 Akutansi Keuangan Publik dan D4 Administrasi Internasional. Program Studi Administrasi Bisnis merupakan salah satu program studi yang terdapat di Politeknik Negeri Bengkalis yang berkonsentrasi pada bidang Administrasi Perkantoran dan Kesekretariatan dengan harapan dapat menghasilkan sumber daya yang ahli dan terampil dibidang perkantoran. Untuk mewujudkan hal tersebut maka salah satu program kegiatan yang dibuat oleh Politeknik Negeri Bengkalis yaitu Kerja Praktek (KP).

Kerja Praktek (KP) merupakan serangkaian kegiatan yang meliputi pemahaman konsep ilmu pengetahuan yang diaplikasikan dalam pekerjaan sesuai profesi program studi. Program studi KP dapat menambah wacana pengetahuan dan kemampuan mahasiswa, serta mampu menyelesaikan beberapa persoalan ilmu pengetahuan sesuai dengan terori yang telah dipelajari.

Kerja Praktek (KP) dilakukan untuk semua program studi di Politeknik Negeri Bengkalis dan diadakan sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan, yang mana kegiatan ini bertujuan untuk mengimplementasikan teori yang diperoleh di bangku perkuliahan ke dalam dunia kerja. Program Studi Adminstrasi Bisnis juga akan mewajibkan melaksanakan Kerja Praktek sesuai dengan bidangnya.

Selain dari pada itu, tujuan dari Kerja Praktek adalah untuk menambah pengalaman dan keterampilan mahasiswa/i di bidang teknologi, meningkatkan pengetahuan, melatih kemampuan, dan daya tangkap di bidang ekonomi serta sosial melalui keterlibatannya secara langsung dalam berbagai kegiatan di perusahaan industri maupun perkantoran yang telah ditetapkan dan memperoleh pengalaman industri yang mencakup tentang proses dan mekanisme administrasi bisnis dan manajemen pada perusahaan. Pada program ini, khusus untuk mahasiswa Administrasi Bisnis pada semester (enam) kegiatan kerja praktek dilaksanakan selama lebih kurang 4 (empat) bulan.

Selaku Mahasiswa/i Jurusan Administrasi Niaga, penulis diwajibkan untuk mengikuti kerja praktek sesuai ketentuan yang berlaku selama empat bulan, penulis mengajukan surat permohonan kerja praktek pada Pengadilan agama Selatpanjang yang beralamat Selatpanjang, Kec. Tebing Tinggi, Kota Selatpanjang, Riau 28826. Penulis mendapatkan respon yang baik dari Pengadilan Agama dengan mendapatkan surat balasan, pihak Pengadilan Agama menerima penulis untuk melakukan Kegiatan Kerja Praktek di perusahaannya terhitung mulai tanggal 01 Maret 2022 sampai dengan 30 Juli 2022.

Kegiatan Kerja Praktek diharapkan mampu memberikan pengembangan pengetahuan, penguasaan keterampilan mahasiswa/i dalam menangani, mengatasi suatu masalah yang terdapat dalam perusahaan. Oleh karena itu, dengan adanya Kerja Praktek (KP) yang dilakukan mahasiswa/i Politeknik Negeri Bengkalis akan mampu untuk menghasilkan Mahasiswa yang mempunyai pengetahuan, kemampuan dan keterampilan luas bahkan sehingga nantinya akan menciptakan tenaga kerja yang siap pakai dan profesional.

1.2 Tujuan dan Manfaat Kerja Praktek

Secara umum tujuan Kerja Praktek (KP) merupakan salah satu kegiatan bagi mahasiswa Politeknik Negeri Bengkalis dalam menyelesaikan studinya. Untuk mendapatkan hasil yang diharapkan maka perlu mengetahui tujuan dan manfaat dilaksanakannya Kerja Praktek (KP) ini. Adapun tujuan dan manfaat Kerja Praktek (KP) adalah sebagai berikut :

1.2.1 Tujuan Kerja Praktek

Tujuan dari pelaksanaan Kerja Praktek adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui spesifikasi pekerjaan yang dilaksanakan selama kerja praktek pada Kantor Camat Bukit Batu bagian Tata Pemerintahan.
2. Untuk mengetahui target-target yang diharapkan dari pekerjaan yang dilakukan selama kerja praktek pada Kantor Camat Bukit Batu bagian Tata Pemerintahan.

3. Untuk mengetahui perangkat yang digunakan selama kerja praktek pada Kantor Camat Bukit Batu bagian Tata Pemerintahan.
4. Untuk mengetahui peralatan dan perlengkapan selama kerja praktek pada Kantor Camat Bukit Batu bagian Tata Pemerintahan.
5. Untuk mengetahui data yang diperlukan selama kerja praktek pada Kantor Camat Bukit Batu bagian Tata Pemerintahan.
6. Untuk mengetahui dokumen yang dihasilkan selama kerja praktek pada Kantor Camat Bukit Batu bagian Tata Pemerintahan.
7. Untuk mengetahui kendala-kendala apa saja yang dihadapi selama kerja praktek dan cara menghadapi kendala-kendala dalam menyelesaikan kerja selama kerja praktek pada Kantor Camat Bukit Batu bagian Tata Pemerintahan.

7.2.1 Manfaat Kerja Praktek (KP)

Manfaat dari pelaksanaan Kerja Praktek (KP) adalah sebagai berikut :

1. Mahasiswa dapat mengaplikasikan dan meningkatkan ilmu yang didapatkan di bangku perkuliahan.
2. Mahasiswa dapat menambah wawasan dan meningkatkan keterampilan serta keahlian dibidang praktek.
3. Mahasiswa dapat ilmu pengetahuan baru sehingga bisa menambah pengalaman dalam menunjang proses mencari pekerjaan.
4. Terjalannya kerja sama antara pihak Perguruan Tinggi Politeknik Negeri Bengkalis dengan Pengadilan Agama.
5. Adanya kerja sama antara dunia pendidikan dengan pihak Perusahaan, sehingga Pengadilan Agama lebih dikenal dikalangan pendidikan.

7.3 Waktu dan Lama Kerja Praktek (KP)

Waktu pelaksanaan Kerja Praktek (KP) ini dilaksanakan sesuai dengan ketentuan dari aturan pelaksanaan Kegiatan Kerja Praktek (KP). Jangka waktu yang diberikan untuk melaksanakan Kerja Praktek yaitu selama empat bulan, terhitung mulai dari hari Jumat tanggal 04 Maret s/d hari Kamis 30 Juli 2022.

Adapun daftar hari kerja di Pengadilan Agama Selatpanjang terlihat pada Tabel 1.1 berikut :

Tabel 1.1 Daftar Hari Kerja di Pengadilan Agama

No.	Hari	Jam Kerja	Istirahat
1	Senin s/d Kamis	08.00 s/d 16.300 WIB	12.00 s/d 13.00 WIB
2	Jumat	08.00 s/d 17.00 WIB	11.00 s/d 13.30 WIB
3	Sabtu & Minggu	Libur	-

Sumber : Pengadilan Agama 2022

1.4 Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek (KP)

Perusahaan tempat pelaksanaan Kerja Praktek (KP) yaitu pada Pengadilan Agama Selatpanjang, Selatpanjang, Kec. Tebing Tinggi, Kota Selatpanjang, Riau 28826 Indonesia. Telp. (0763) 32220

